

金城中学校学校だより





校訓[大志 創造 明朗 友愛]

那覇市立金城中学校 学校だより

2023年度第3号 発行:校長 金城健一

令和5年度

5月20日から6月24日までの期間に那覇地区中学校夏季総体が各競技会場で行われました。台風2号の影響等で屋外競技は延期があり長期間の日程になりました。

金城中学校の選手も各種競技で健闘し、良い成績を残してくれました。県大会への出場権を得た選手も惜しくも県大会出場を逃した選手も次の目標に向かって前進してください。

〇野球部主将 赤嶺 大志

中体連の初戦は皆ガチガチで大丈夫かなと思っていたけど、

し戦で中で1たにのしてつ仲たにいた要願いで回しるや覇がくた、けでか県ので、、けでが県らで、はか破。校制しす皆様ときも負覇っ。様援しいがでっまがくないがでっまがくない。ときないのでのは、ためないものでは、これがでいるがでった。



〇卓球部主将 出井 颯太

初日の団体戦では、予選リーグを全勝で1位通過し、決勝トーナメント1回戦も3-0で勝ち、ベスト4リーグに残ることができました。ベスト4リーグ初戦の沖尚戦では2-3で敗れてしまいました。その後の仲西中戦、那覇中戦では、3-0、3-1で勝ち、2勝1敗となりましたが、沖尚中が



〇サッカー部主将 槌屋 大洋

ベスト4までは順調にいくことができたが、強豪の小禄中



〇女子バドミントン部主将 金城 結

中体連を終えて、全員が練習の成果を出し切れたので良かったです。団体戦では目標の一勝を果たすことができとても嬉しかったです。個人戦では緊張などで上手くいかない人もいたと思うけど、一人一人最後まで諦めずに戦っていて、み



〇女子テニス部主将 中村 まりや

6月4日に行われた中体連では、団体戦では惜しくも敗れましたが、個人戦ではダブルス1ペア残ることができました。一人一人が練習の成果を発揮でき頑張っていたいい試合だったと思います。ですが、1ペアしか残れなかった悔しさもあります。でも、今まで部活動で学んできたことを高校でも活かせられたら良いと思いました。1,2年生もこれからの大会で頑張ってほしいです。

〇水泳部主将 平良 吏美華

リレーはメンバー4人で力を合わせることができ、フリーリレー1位、メドレーリレー2位でした。個人種目では、それぞれ全力を出し切ってベストを尽くせました。また、女子総合3位をとることができました。県大会でもいい結果を残せるように頑張ります。

〇男子バスケットボール部主将 比嘉 琥呂守

私達は日頃の練習の成果を発揮しましたが、惜しくもベスト4という結果に終わってしまいました。この中学校2回目の中体連では仲間と協力し、いろいろな学校の関係者、選手などに関わることができてとてもいい体験ができました。地区優勝ができなかった悔しさをバネに県大会では決勝リーグを目指して九州大会にも行けるようにしたいです。県大会に行けない部の分も頑張るので応援よろしくお願いします。 〇空手道部主将 仲本 明香里

今回、私たちは団体形優勝、個人形 1 位, 2 位, 3 位を取ることができました。目標を達成することができたので嬉しかったです。全国、九州大会でも全力を出し切って日本一を目指します。

〇剛柔流正武館空手道部 上原 杏梨、金城 樹佳

今回は、団体形で準優勝することができました。まだまだ 自分達の全力を出し切れていないので、来年は全力を出して 優勝できるように頑張ります。

〇剣道道部主将 安谷屋 栄太

県大会へ出場することができました。地区大会での試合内容の反省をいかして、県大会では全員がベストを尽くせるよう頑張ります。

〇小禄・金城合同男子パレーボール部 上原 蒼多

僕たちのチームは地区大会ベスト4まで勝ち進むことができました。苦しい場面、辛い場面も多々ありましたがチームで団結して試合に挑むことができました。これから県大会に向け、チーム力をさらに強めていき、悔いのない戦いができるように頑張ります。

3

進路講演会

6月16日(金)本校体育館において、3学年進路講演会 が行われました。総合的な学習の時間で取り組んでいる「な



お礼の言葉 3年4組 赤嶺 大志

島袋先生から学んだことは、当たり前のことができる、気がつく人になる、逆境から逃げないということ、事前準備大切ということが分かりました。自分は壁ができた時にすぐに逃げてしまったりすることがあるので、島袋先生のよりを乗り越えられる選手になって、事前準備をしつの野球会のために、今日教わったことを活かしていきたいです。意識してやっていきたいです。今日はありがとうございました。